

"Ich find's echt mega cool!" - Besucher auf der Tuning World

26.05.2022



Das Mekka für Tuning-Fans hat wieder geöffnet - in Friedrichshafen findet die Tuningworld Bodensee 2022 statt. Zwei Jahre haben die Besucher darauf gewartet, jetzt ist man begeistert und genießt einfach nur, zwischen viel Chrom, beeindruckenden Fahrzeugen und zahlreichen Shows.

Anmoderation:

Das Mekka für Tuning-Fans hat wieder geöffnet - in Friedrichshafen findet die Tuningworld Bodensee 2022 statt. Zwei Jahre haben die Besucher darauf gewartet, jetzt ist man begeistert und genießt einfach nur, zwischen viel Chrom, beeindruckenden Fahrzeugen und zahlreichen Shows.